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平 成 ３ ０ 年 第 １ 回 教 育 委 員 会 会 議 録

招集年月日 平成３０年１月１０日

招 集 場 所 日南町立日南中学校交流教室

開 会 午後３時３０分 教育長宣告

出 席 委 員 丸山教育長 須田教育委員 中村教育委員 長谷川教育委員 福田教育委員

欠 席 委 員

報告事項 別紙資料による

○事業報告 ○事業予定

・ 12/7 第１５回教育委員会 ・ 1/11 西部地区人権・同和教育振興会議

・ 12/8 教育懇話会 ・ 1/18 西部町村教育委員会連絡協議会合同研修会

・ 12/11 １２月定例議会（～ 12/15） ・ 1/18 海外派遣事業説明会・結団式

・ 12/14 佐武賞表彰式 ・ 1/21 インドテニス校区対抗大会

・ 12/15 生涯学習講座「やさしい国語」 ・ 1/22 社会教育主事講習（～ 2 月 28 日）

・ 12/18 にちなん町民大学 ・ 1/23 臨時議会

「日南町でエコツーリズムを進めるために ・ 1/23 中心地域整備に関する調査特別委員会

必要なこと」 ・ 1/27 にちなん町民大学「読書っておもしろい」

・ 12/20 総合教育会議 ・ 2/3 家庭教育講演会

・ 12/22 小中学校終業式 ・ 2/4 日南町卓球大会

・ 12/24 児童画展 佐武コレクション・足羽俊夫作品展 ・ 2/7 西部地区人権・同和教育振興会議運営委員会

（～ 2/4） ・ 2/16 日南町の地質と化石展（ 3 月 31 日）

・ 1/9 小中学校始業式 ・ 2/18 日南町バドミントン大会

・ 1/9 新年度予算 副町長・総務課長ヒアリング ・ 2/18 西部地区町村社会教育研究大会

・ 1/10 鳥取県教育委員会人事ヒアリング ・ 2/20 にちなん町民大学「奥日野文化論」

・ 1/10 教育懇話会 ・ 3/9 日南中学校卒業式

・ 3/16 日南小学校卒業式

○事業予定 ・ 3/23 日南小中学校修了式

・ 1/10 第１回教育委員会 ・ 3/23 海外派遣出発
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議 事 日 程

議 事 の 経 過

日 程 そ の 他 発 言 者 発 言 の 要 旨

教育長 ただ今から第１回教育委員会を開会いたしますので、ご審議よろしくお願いします。

議事録署名委員は、長谷川委員です。

日程第１ 教育長 日程第１ 議案第１号平成２９年度日南町教育費予算及び事業の繰越について、地方自治法第２１３条

議案第１号 第１項の規定により翌年度に繰り越して使用することができる経費及び事業の繰越を下記のとおりとす

平 成 ２ ９ 年 度 ることについて、承認を求めるものです。（※資料により内容説明）

日 南 町 教 育 費 質問ありますでしょうか。

予 算 及 び 事 業 教育委員 なし

の 繰 越 に つ い 教育長 承認頂けますでしょうか。

て 教育委員 承認します。

教育長 承認していただきました、ありがとうございました。

協議・報告 教育長 平成３０年度当初予算について（※資料により内容説明）

教育委員 学校も「忙しい、忙しい」と言いながら、職員の配置があっても上手に使えていないのではないか。効

率よく働いてもらう方法を考えなければいけないと思います。

教育委員 辞令の時には職務内容も付記されて渡されます。小学校、中学校の臨時職員の方はひょっとしたら辞令

と違う事もされているのではないですか。学校がしていただきたい業務をしてもらい、成果が上がれば

良いと思います

教育長 学校では、学習支援とか小中一貫教育の推進とか少人数指導とかの業務が、全部ひとまとめになってい

て区別することができません。町の職員については予算要求をしていかなければいけないので、特別支

援教育支援員、学校支援員、図書館司書と職務ごとになっています。校内の人事については校長先生に

任せてありますので上手に配置していただきたいです。
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ただし、加配教員とか町の職員については、「よくなりました」とか「助かりました」といった成果が

出て来ないといけないのではないかと思います。特に県の場合は成果を提出しなければなりません。

教育委員 現場からは出されませんか。

教育長 提出するように言っています。

教育委員 忙しくても出て来ないといけないのではないでしょうか。

教育長 職員が必要なら自分で探して来なさいと言われますが、私たちが配置することはできません。県は成果

を要求されますが、なかなか具体的なものが出てきません。日南町は学習支援員を増やしていますが、

小中一貫教育に関する成果が見えてこないと言うところを感じておられるのではないでしょうか。

教育委員 町の場合も蓄積しておく必要がありますね。

教育長 職員の配置があって助かっていることや職員がいなくて困っていること等を教えてもらえれば、こちら

も一生懸命、要求に向けて説明ができます。

教育委員 図書館司書の要求は出たのでしょうか。

教育長 出ていますが、要求の理由に納得できていません。総務課は小中で兼ねることができないかと言われる

のですが、学校は一人ずつ欲しいと言われます。

教育委員 取組をしていないから成果を出せないのかなと思ってしまいます。司書教諭の方は５時間という空き時

間を作っていただいて司書さんと連携して充実した学習を組むようになっています。しかし、それを本

当にやられているのかなと思います。特に中学校では、司書教諭が時間をかけて学習の計画等を立てて

もらっているのかなと思います。

教育長 私もそのように思っています。そのような思いがあれば必ず一人欲しいと言うわけにいかない気がしま

す。ＡＬＴについては、企画課から地域で協力してもらいたいとの要望がありました。たとえば、ホタ

ルの解説を英訳することに協力してもらえないかと言われています。空いていればいいと思います。来

年は小学校の英語が入ってくるので協議して取り組んでいきたいと思います。学校以外の人にはＡＬＴ

が空いているかどうかがわかりませんのでＰＲしたいです。図書館にしても、支援員さんにしても必要

だというところをもっと教えていただきたいと思います。

教育委員 大切な事ですので必ず言ってください。資料が必要だと思います。

教育長 昨年、特別支援教育支援員は増員になっていますが、一年限りということでしたので、今回はなくなる
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かもしれません。

教育委員 特別支援学級の教室を見たら支援員さんは一生懸命にされています。校長先生が具体的に成果をアピー

ルしてくださればありがたいと思います。

教育長 校長先生が一言言ってくださればいいと思います。

教育長 教育委員会事務局職員の昇給について（※資料により内容説明）

事務局 いじめ・不登校の状況について（※資料により内容説明）

教育委員 学校の状況を把握しておかなければいけないと思います。

教育長 名義後援について（※資料により内容説明）

その他 教育委員 新聞によると倉吉の成人式で一部行事が中止になったそうです。二十歳になっている人もいるのだから

教育委員会も業務ができなかったのなら訴える等すればよいと思った。倉吉では過去にもあったという

ことで警察も入っていたとのこと。式典は終わって実行委員会が行う行事が一部中止になったというこ

とでした。

教育長 福井教育長に聞いたところ許してはいけないことだと認識をしており、教育委員会で十分協議をしたと

のことでした。今回も始めから一升ビンを持ち込んで飲んでいたので、式典会場から退席を命じ、その

あとの実行委員会の企画による行事については、同じ仲間であるし責任は実行委員会が取るとの事で参

加を許可したそうです。拡声器で大声を出したりしたので一部行事が中止になりましたが、予定通りの

時間に終わったようです。

教育委員 教育委員会が関係した行事の中で、未成年者がお酒を飲んでいいと認められたと思われるようではいけ

ないと思います

教育長 次回の教育委員会開催予定日は、２月２日１３時３０分でよろしいでしょうか。

教育委員 はい

教育長 以上で本会議を終了します。

会議の経過を記載し、相違ないことを証するためにここに署名する。

日南町教育委員会 教育委員


